
 

発 言 通 告 書  
 

令和 4年 12月 16日 

松 山 市議 会議 長   渡 部 克 彦  殿 

松 山 市議 会議 員   杉 村 千 栄 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １９ 受領日時 12月 16日 午前 11時 56分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 30 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 統一協会問題について （１）統一協会に対する市長の認識について 

  （２）調査と相談窓口の設置について 

   ①本市での後援や会場使用などの関係を調査することについて 

   ②相談窓口を設置することについて 

  （３）家庭教育支援法の制定について 

   ①本市に対して家庭教育支援法の制定や家庭教育支援条例制定 

    を求める動きについて 

   ②家庭教育支援法や条例の制定に対する市長の見解を問う。 

   ③新年度に発足させる「こども家庭部」の名称について 

   

2 市職員の男女の賃金格差とジェンダ （１）本市職員の給料の実態について 

 ー平等について  ①会計年度任用職員を含む男女の年間平均給与額について 

   ②再任用職員を除いた正規職員の男女比、会計年度任用職員の 

    男女比について 

  （２）管理職への女性登用について 

  （３）会計年度任用職員の処遇改善について 

   ①会計年度任用職員の最長勤続年数、部署について 

   ②正規職員として勤務していた場合の給料の差について 

   ③会計年度任用職員制度の導入によって処遇は改善されたのか。 

   ④会計年度任用職員の期末手当の引き上げを行うことについて 

  （４）第 4次松山市男女共同参画基本計画の策定に関わって、職員の 

   意識改革への市長の認識と決意を問う。 

   

3 障がい者グループホームの設置につ （１）過去に相談のあった事例について 

 いて （２）松山市第 6期障がい福祉計画・松山市第 2期障がい児福祉計画 

   に基づく来年度の取組について 

   

 


